

Villa Elisa abrirá 2019 como puntal turístico  
- El Mundo Castellón al Día - 01/03/2018

# Villa Elisa abrirá 2019 como puntal turístico

- La reforma estará a final de 2018
- El contenido, a la espera de la UJI

## B. L. R. BENICÀSSIM

Los trabajos para completar la remodelación del palacete de Villa Elisa culminarán a finales de este año de manera que en 2019 Benicàssim podrá contar con un nuevo referente cultural y turístico para la provincia. Para ello, el Ayuntamiento ya trabaja el proyecto de desarrollo de los contenidos y está a la espera de recibir una propuesta de la Universitat Jaume I sobre las posibilidades de uso de este espacio para la realización de congresos, másteres, posgrados y otro tipo de actividades vinculadas a la universidad.

La alcaldesa de Benicàssim, Susana Marqués, acompañada por el presidente de la Diputación Provincial, Javier Moliner, el vicepresidente, Vicent Sales, y todos los concejales del equipo de gobierno visitaron las obras de rehabilitación de Villa Elisa. Marqués recaló que «por fin podemos ver hecho realidad el sueño de devolver Villa Elisa a los ciudadanos para su disfrute y para convertirse en un referente no

solo local, sino provincial y nacional del turismo de calidad».

Por su parte, el presidente provincial resaltó el esfuerzo de ambas administraciones por resolver un

problema enquistado desde hace más de diez años. Moliner resaltó la oportunidad de convertir este edificio «en el gran referente del turismo de Benicàssim» en el que se puedan celebrar «multitud de eventos sociales, culturales y de toda índole, que al final dote a la provincia de un espacio privilegiado».

Susana Marqués también anunció que ya se está preparando el proyecto de desarrollo de los contenidos de Villa Elisa, para lo que en principio se trabaja de la mano de la Universitat Jaume I, interesada en dar uso a parte de las instalaciones. «Debemos trabajar incansablemente y contemporáneamente a las obras para no perder ni un minuto más de este espacio. El Ayuntamiento de Benicàssim ha emprendido una línea estratégica bien definida de poner en valor el patrimonio en pos de convertirlo en un atractivo para el turismo. Así lo hemos hecho con Villa Ana, Así lo estamos haciendo con la Torre Sant Vicent y así será con Villa Elisa», dijo.

La alcaldesa destacó que «el importante compromiso de la Diputa-

ción en la finalización del proyecto con la aportación de un millón de euros a los que se han sumado 1,4 millones del Ayuntamiento».

## CARACTERÍSTICAS

El proyecto de rehabilitación de Villa Elisa ha sido redactado por los arquitectos José Ramón Torno, Carlos Ortega y Aleksandra Mrdja, con la participación como asesor emérito de Manuel Portaceli el redactor original del primer proyecto. Los trabajos parten con un objetivo primordial, como es respetar la singularidad de este edificio emblemático de 1943.

La nueva Villa Elisa verá remodelado completamente su interior dotándolo de sala de exposiciones, sala de actos, salón de recepciones, aulas multiusos y aulas tecnológicas entre otras dependencias que servirán para el correcto funcionamiento de todo el complejo sociocultural. Además, por otro lado, el edificio auxiliar, es decir, el antiguo almacén, se convertirá en una moderna cafetería que den servicio de restauración al edificio y, probablemente al público de manera abierta.



La alcaldesa y el presidente de la Diputación visitaron ayer las obras de Villa Elisa. EL MUNDO